
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 2512

Prix 450 000 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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Magnifique  appartement  de  2/3  pièces  de  59.70  m2 habitable,  situé  au  2ème et

dernier  étage  dans  une  résidence  sécurisée  avec  piscine  et  tennis,  entièrement

refait  à  neuf  (pomberie  et  électricité  inclus)  de  51.03  m2  loi  carrez  avec  une

mezzanine,  offrant  une  magnifique  vue  sur  le  Port.  Il  est  composé  d'une  cuisine

entièrement  équipée et  aménagée ouvrant  sur  un séjour  lumineux donnant  accès

sur la terrasse, une chambre avec placard de rangement, une salle de douche avec

toilette.  Climatisation  réversible.  Proche  des  commerces,  restaurants  et  piste

cyclable. Les informations sur les risques ...

Charming 2-room apartment of 68.57 m2 living space, located on the 2nd and last

floor  in  a  secure  residence  with  swimming  pool  and  tennis  court,  completely

renovated  (plumbing  and  electricity  included)  of  51.03  m2  Carrez  law  with  a

mezzanine,  offering  a  magnificent  view  of  the  Port.  It  is  composed  of  a  fully

equipped and fitted kitchen opening onto a bright living room giving access to the

terrace,  a  bedroom with  storage cupboard,  a  shower  room with  toilet.  Reversible

climate  control.  Close  to  shops,  restaurants  and  bike  path.  Free  apartment  from

November 01, 2023. Information on the risks to ...

AGENCE MER MEDITERRANEE

RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence
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